

Vom 19.2 bis 20.2. findet der 22. europäische Polizeikongress in Berlin statt, eine Diskussionsplattform für Vertreter\*innen der Polizei und Sicherheitsbehörden, sowie eine Industrieausstellung der neuesten Waffen und Überwachungstechnologien. Thema des diesjährigen Kongress ist „Sicherheit-Migration-Integration“. Nicht nur soll der Schutz der europäischen Außengrenzen intensiviert werden, die Polizei will Menschen, die vor dem Krieg geflohen sind, mit dem Knüppel assimilieren. Ein weiteres großes Thema ist der Einsatz smarter Kriminalitätsbekämpfung. Wir sind der Überzeugung, dass wir uns mit diesen Themen auseinandersetzen müssen, wenn wir weiterhin widerständig und rebellisch bleiben wollen.

Nutzen wir den Polizeikongress im Februar als Anlass um gemeinsam gegen die Polizei, die Sicherheitsbehörden und ihre Gesetze auf die Straße zu gehen. Gegen staatliche Gewalt und Repression. Gegen eine Welt in der es in Ordnung ist, tausende Menschen an den Grenzen Europas ertrinken zu lassen, eine Welt in der Menschen auf Grund ihrer Bestrebungen nach Befreiung verfolgt, eingesperrt und getötet werden, eine Welt die jegliche Formen eines solidarischen und kollektiven Lebens zerstören will.

Freiheit stirbt mit Sicherheit! Grenzenlos, selbstbestimmt, solidarisch gegen die autoritäre Formierung und den wachsenden Polizeistaat!

**DEMO: 16.FEB // 17 UHR // FRANKFURTER TOR**  
**INFOS UNTER: POLIZEIKONGRESS2019.NOBLOGS.ORG**